

REUNIÓN TÉCNICA REGIONAL SOBRE INTERVENCIONES PRIORITARIAS DE SALUD NEONATAL

En el marco de la Reunión Anual de la Alianza Neonatal para América Latina y El Caribe, desarrollada en San Salvador, El Salvador el 25 y 26 de junio de 2013, se realiza la Reunión Técnica Regional sobre Intervenciones Prioritarias de Salud Neonatal, los días 27 y 28 del mismo mes.

Entre los objetivos de esta reunión están la coordinación de actividades de la red de Programas de Madre Canguro y la conformación de una red técnica de salud neonatal en Latinoamérica y Caribe, la misma que tendrá capítulos como Madre Canguro, Ayudando a los Bebés a Respirar, Atención postnatal y otros.

La reunión cuenta con una nutrida participación de profesionales de la salud neonatal en el continente y, a través de paneles, se abordan temas como la prematuridad y el bajo peso al nacer, las infecciones neonatales, las muertes intra parto por asfixia, la brecha postnatal / postparto en la atención de la madre y el recién nacido.

La agenda planteada permite además la presentación de propuestas de acción, encaminadas al fortalecimiento de las capacidades de los profesionales de salud materna y neonatal, así como de las alianzas que favorezcan el desempeño de esta iniciativa latinoamericana en salud. Una de estas propuestas es la conformación de Comunidades de Práctica sobre Madre Canguro y Ayudando a los Bebés a Respirar, iniciativa liderada por University Research Center, a través del proyecto ASSIST de USAID, Aplicando la Ciencia para Fortalecer y Mejorar los Sistemas de Salud.

La Alianza neonatal es un grupo interinstitucional cuyo objeto es promover la salud del recién nacido en el contexto del proceso continuo de la salud reproductiva y materno-infantil. El grupo promueve políticas e intervenciones programáticas basadas en la evidencia a nivel de los servicios de salud y la comunidad, y facilita el intercambio de experiencias exitosas de sur a sur y la cooperación técnica entre países y organizaciones.

Los miembros organizacionales de la Alianza Neonatal son la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Institucional, CORE, MCHIP, Organización Panamericana de la Salud, Plan Internacional, Proyecto de USAID de Mejoramiento de la Atención en Salud (HCI), Salud Mesoamérica 2015, Save the Children, UNICEF. Las organizaciones afiliadas son la Asociación Latinoamericana de Pediatría, Confederación Internacional de Obstetras, Federación Panamericana de Profesionales de Enfermería, Federación Latinoamericana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología.